Textkreationen zum Stichwort Enttäuschungen

Eurostar



Ich fuhr einmal nach London. Vor der Fahrt war ich ungeduldig, weil ich den Zug Eurostar nahm. Ich glaubte, der Tunnel wäre aus Glas und dass man die Fische sehen könnte. Deshalb hab' ich auf diesen Tag sehr lange gewartet, bis er endlich da war.

Ich war am Bahnhof Gare du Nord und da gab es eine Kontrolle wie am Flughafen. Im Zug war ich sehr aufgeregt und da hat mir

meine Mutter gesagt: "Wir kommen in den Tunnel!".

Ich drückte meine Nase gegen das Fenster, als wir in den Tunnel reinfuhren, damit ich alles so genau wie möglich sehen konnte. Da war es ganz dunkel und meine Ohren taten sehr weh. Und man sah nicht mal Fische oder Algen, nichts. Ich war so enttäuscht und traurig. Ich war sauer; deshalb hat meine Mutter gefragt: "Warum bist du schlecht gelaunt, Schatzi?".

Ich antwortete: "Ich glaubte der Tunnel sei aus Glas und dass man die Fische sehen könnte." Und da hat sie ganz laut gelacht.

Clara, Klasse 7 (5ème)